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新規加入された組合員さん…70名(202２年 5 月 20 日現在) 

現在の組合員総数…8,７３１名(前年対比１０3.1％) 
グリーンコープでんき 契約件数…９７件(前月+２件) 
グリーン電力出資金 申込人数…23１名(202２年３月末現在) 

申込件数…24３件(202２年３月末現在) 
 

みなさーん！産直びん牛乳を飲んだことがありますか？ 

グリーンコープの顔といってもいいほどの商品なので、きっとみ

んな飲んだことがあるはず！…というのは思い込みかも！？ 

まだ飲んだことがない人はぜひ試してみてください。おいしさや

栄養はもちろん、組合員の思い、酪農生産者の愛情、メーカーの

努力などが「ぎゅーっ」とつまっています       

カルシウムの 

吸収がいい 
たんぱく質が 

バランス 

よく摂れる 

ビタミンも 

たっぷり 

必須アミノ酸が 
バランスよく 
含まれています。 

コップ１杯(200ml)で
約 80～130mg の 

カルシウム。 

ビタミンＢ1，Ｂ12が

豊富！ 

これからの季節に！牛乳を加えるだけ☆ 

GC牛乳 deぷるりん 
(いちご・いよかん・ブルーベリー) 

冷製コーン 
ポタージュ 

牛乳で作るきなこ 
・ラテ 

おすすめレシピ！ お手軽ラッシー♡ 
 

(材料) ・お好きな GCヨーグルト 250ｇ 

    ・産直びん牛乳      250ml 

     （パスチャでもノンホモでも☆） 

    ・レモン汁            小さじ 2 

    ・きび砂糖           大さじ 2 

(作り方) ①材料をすべてミキサーに入れる。 

     ②氷を入れたグラスに①を注ぐ！ 

 

    

☆商品についてのお問合せはこちらに☆ 

てるてるコーナー (フリーダイヤル 0120-14-0586 月～金 9:30～16:30<祝日休>) 



Ａ グリーンコープ島根のワーカーズは組合員

で構成されています。生協の事業の配送、キープ、

ショップの業務をワーカーズに委託しており、供

給高に応じて委託料を支払っています。委託の関

係ですのでワーカーズの方々の時給は発生しま

せん。保険については各ワーカーズで整備されて

います。ワーカーズは委託業務を通して、「組合

員の感性をそのまま労働に活かし、生協と組合員

コミュニケーションを図り、協同やたすけあいの

豊かさを創造する。組合員に安全な食べものを供

給しながら、地域の中で新しい働き方、生き方を

創造する」を目的、理念とし活動をされています。 

 

 

 
 

  

 

第７１回通常総代会でいただいたご質問・ご意見を一部紹介します。 
 

                 

Ｑ ワーカーズについて詳しく説明をしてく

ださい。ワーカーズは組合員ですか？時給が発

生しますか？全くのボランティアですか？ 

ケガや事故の時の保険などはどうされていま

すか？ 

 

 

   

 

Ａ 理事の役割の手当という考えではなく、役員

（理事・監事）は生協に対して善管注意義務（事業

体の経営や業務にたずさわる者として、事業体の財

産管理や業務執行を監査する者として、普通に必要

とされる程度の注意を払うこと）を負い、理事はそ

れに加えて忠実義務（理事という地位を利用して自

分の利益を図るようなことをせず、一切の私心を去

って生協のために忠実に職務を遂行する）を負って

おり、この責任に対する報酬です。また、役員報酬

規則で「個々の報酬は理事会が決定する」と定めら

れています。よって、個々の報酬額を示す必要は無

いと考えます。 

 
 

 

 

 

Ｑ 理事の各役割の手当を具体的に示してくだ

さい。全員の総額というのではなく。 

 

 

 

（今回は第３号議案に関するものといろいろなご意見を掲載しています。） 

第３号議案について ご意見 

・ほとんど生協に発注し、とても助かっています。ただ、

野菜が、遠く九州産が多く、冬場はいいのですが、暑

くなると葉物の発注はほとんどかけません。鮮度が落

ちているからです。「いわみ野菜クラブ」の品が入る

ととても嬉しいです。せっかく地元に生産者がおられ

るのですから、そこから入手したいです。難しいなら、

せめて葉物だけでも何とかならないでしょうか？農

協・スーパー内の産直(弥栄…)に行って購入すること

になります。「pompom」に行けばよいのですが、加齢

と共に益々生協依存度が高くなりますので、辛いとこ

ろです。 

・ ・＜供給未収金について＞ 

生協組合員の中に、未払者が存在することに驚きまし

たが、コロナ禍などで収入減もあったりして事情は

色々あるのだろう…と思いますが…。長期未払いの方

への対応はどんなものでしょうか？どの位、未払いな

のか!?続けば供給ストップしているのか？また、日頃

の生活ぶりなどで生活困窮者でない！と判断できる

なら諦めずに交渉し続け集金してほしいです。 

・コロナにより、組合員同志のつながりがもちにくくな

り 2 年以上がたちます。感染予防をとりながらの活

動、特に対面での活動をそろそろはじめてもよいので

はないかと思います。また、外出しにくい高齢者や子

育て便を利用しているお母さん方にとって、毎週の配

達で配達員の方と顔を合わせたり、会話したりとい

う、ちょっとしたふれ合いが気分転換になるんじゃな

いかなあと思います。私も配達員さんとの雑談や時々

入れてあるコース便りにほっこりさせてもらってい

ます。配達の仕事は大変でしょうが、毎週おなじみの

顔と会えるのを楽しみにしておられる利用者さんも

いると思いますので、がんばっていただきたいです！ 

・＜社会福祉、災害支援、生産者さんの保護など＞ 

共に助け合っていける生協として、組合員一人ひとり

の自覚がとでも大事だなあ！と改めて確認しました。 

・今の世界情勢で、食料の自給率向上を強く感じました。

「また、不安なものをできるだけ排除します…。」の

部分について、生協の姿勢をより強化するためにも、

もっともっと力を出し合わなければと思っています。  

 

 

 

 

 

第 71回通常総代会について、みらんと 74号から 77号で

お届けしました。 

今年も新型コロナウイルスの感染拡大防止のため、最小人

数での開催となりましたが、総代のみなさんにご協力いた

だき、無事に執り行うことができました。 

まだまだ先の見えない状況ですが、コロナ禍で 

見つめ直したこと、学んだことを活かして、 

これからの活動につなげていきたいと思います。 

ちょっとひといき♪ 

夏休みのお昼ごはんにも☆ 

フレーク状になっているので、

普通に作ったうどんにパラパ

ラとお好みの量をふりかけて

混ぜるだけ！ 

(目安：うどん 3杯にカレーフレーク約 1/2袋) 

 


